



## 'Llenamos la despensa', cuenta por tercer año consecutivo con la colaboración de La Obra Social La Caixa



El programa municipal 'Llenamos la despensa' recibe por tercer año la colaboración de la Obra Social La Caixa con el fin de ayudar a las familias que pasan por un periodo de necesidad transitoria.

La Fundación de la entidad Caixabank realizará una aportación de 5.000 euros a través de la Fundación Ciudad de Alcobendas, que tiene entre sus objetivos prestar apoyo y atender proyectos sociales junto a otros organismos sin ánimo de lucro, gracias al convenio firmado esta mañana por el alcalde, Ignacio García de Vinuesa, y la responsable de zona de la entidad bancaria, Macarena López.

“Detrás de este programa del Ayuntamiento hay 25 voluntarios que colaboran todos los meses para ayudar a 365 familias y unas 1.200 personas que lo están pasando mal, demostrando que tan importante como los recursos es la voluntad de ayudar a personas que lo necesitan” ha subrayado García de Vinuesa.

Los beneficiarios del programa 'Llenamos la despensa' son familias empadronadas en Alcobendas con todos sus miembros en paro y que no perciben prestación o subsidio.

La Obra Social de La Caixa ha colaborado recientemente, además, con algunos de los colectivos más desfavorecidos de la zona dentro de su esfuerzo de compromiso social con la sociedad. Ha ayudado a la Fundación Dacer, que atiende a pacientes con daño cerebral; a APAMA, la Asociación de Padres de Alumnos con Discapacidad de Alcobendas; al Belén del Ayuntamiento de Alcobendas y la Asociación Cultural Taller del Arte; y al comedor social de la Hermandad del Santísimo Cristo de los Remedios.